



www.mg.co.id

## Mbappe Perlihatkan Ekspresi Kecewa

LUSAIL (IM) – Performa bagus Kylian Mbappe di babak final Piala Dunia 2022 berakhir dengan kekecewaan dan kesedihan. Striker yang sanggup menorehkan ketertinggalan dari Argentina sebanyak dua kali itu mencetak tiga gol. Sayangnya di babak adu penalti, timnya tidak berdaya karena menyerah 2-4.

Pada duel yang berlangsung di Lusail Iconic Stadium, Minggu (18/12) malam WIB itu, Mbappe mencetak tiga gol, dua dari titik putih. Dua gol terjadi di babak kedua, usai tertinggal 0-2 di babak pertama. Lalu satu gol terjadi di babak ekstra, setelah tertinggal 2-3.

Prancis pun gagal mempertahankan gelar juaranya yang direbut empat tahun lalu. Tapi, Mbappe membuat rekor dengan jadi pemain tertajam sepanjang sejarah final Piala Dunia.

Mbappe sudah punya empat gol di partai puncak, setelah satu golnya ke gawang Kroasia di Rusia 2018. Mbappe melakukannya di usia 23 tahun, mengungguli nama-nama beken seperti Zinedine Zidane, Pele, Vava dan Geoff Hurst.

Hurst adalah pemain pertama yang bikin hat-trick

di final Piala Dunia saat membawa Inggris mengalahkan Jerman Barat 4-2 tahun 1966. Kini Mbappe mengikuti jejak Hurst.

Walau demikian, dari raut wajahnya, Mbappe seakan tidak gembira dengan delapan gol yang dia ciptakan sepanjang ajang ini. Bahkan saat menerima Golden Boot Award atau sepatu emas, Mbappe tampak sedih.

Di momen lain, Presiden Prancis Emmanuel Macron dan kiper Argentina Emiliano Martinez, sampai-hampirinya guna menghibur di pinggir lapangan.

●vdp



KYLIAN MBAPPE  
Pemain Timnas Prancis

## Pulisic Bicara Kontrak di Chelsea

LONDON (IM) – Penyerang Timnas Amerika Serikat, Christian Pulisic mengaku belum memutuskan masa depannya di Chelsea dan ingin fokus mengakhiri musim 2022-2023. Namun, ia mengatakan segalanya bisa terjadi dalam waktu singkat.

Pulisic menjalani musim 2022-2023 yang kurang memuaskan bersama Chelsea. Ia selalu memulai pertandingan dari bangku cadangan dan hanya mampu mengantongi satu gol serta dua assist dari 18 penampilan di semua ajang.

Sementara beberapa klub tertarik dengan bakat penyerang berusia 24 tahun tersebut. Salah satunya adalah Newcastle United yang menjanjikan posisi pemain inti.

Sementara usai membela Timnas Amerika Serikat di Piala Dunia 2022, Pulisic langsung mengalihkan fokus bersama Chelsea. Ia mengatakan ingin fokus dan menyelesaikan musim bersama The Blues.

“Saat ini saya benar-benar kembali ke Chelsea. Fokus dan siap untuk menyelesaikan musim,” kata Pulisic dilansir dari Goal International.

Bursa transfer Januari 2023 akan segera dibuka, ia pun tampak memberikan isyarat

soal masa depannya bersama Chelsea. “Tapi Anda tahu bagaimana segala sesuatu bekerja dalam sepakbola. Banyak hal berubah dengan cepat dan apa pun bisa terjadi. Saat ini, saya hanya mendorong diri saya sendiri dalam latihan dan bekerja di Chelsea karena di situlah saya sekarang,” pungkasnya.

Pulisic tak akan kesulitan mendapatkan klub baru. Pasalnya, ia berhasil tampil apik di Piala Dunia 2022 dengan mencetak satu gol dan dua assist dari lima pertandingan.

●vit



CHRISTIAN PULISIC  
Pemain Timnas Amerika Serikat



Timnas Argentina  
mengangkat  
trofi Piala Dunia  
2022.

## Argentina Akhiri Penantian 36 Tahun

“Kami menjalani pertandingan yang hebat dan kami harusnya bisa menyelesaikannya dalam 90 menit. Menjadi juara dunia bukanlah sesuatu yang saya rencanakan, tapi dari kami dan saya pikir itu pantas,” kata Lionel Scaloni.

LUSAIL CITY (IM) – Timnas Argentina mengakhiri penantian panjang guna menorehkan kembali trofi Piala Dunia. Butuh waktu 36 tahun bagi Tim Tango untuk memenangkan ajang paling bergengsi sejarahnya itu. Sebelumnya Argentina meraih trofi untuk ketiga kalinya, usai mengungguli juara bertahan Prancis lewat adu penalti. Di momen krusial ini, para algojo Argentina memperlihatkan kematangan mental.

Di laga tersebut, Argentina sukses unggul 2-0 di babak pertama lewat eksekusi penalti Lionel



FIFA WORLD CUP  
Qatar 2022

Messi dan sontakan Angel Di Maria. Penalti Argentina didapatkan setelah Di Maria dijatuhkan Ousmane Dembele.

Hanya saja, di babak kedua, Kylian Mbappe sanggup menyamakan kedudukan lewat titik putih dan tendangan keras dari dalam kotak penalti. Penalti diberikan setelah Nicolas Otamendi melanggar Randal Kolo Muani.

Messi sempat membawa Argentina memimpin lagi di babak perpanjangan waktu, tapi Prancis dapat penalti lagi yang dimaksimalkan Mbappe, skor pun jadi 3-3. Penalti Mbappe usai Gonzalo Montiel handsball. Masuk adu penalti, Tim Tango menang 4-2.

Para algojo Prancis, hanya Mbappe dan Randal Kolo

Muani yang berhasil. Sementara tendangan Kingsley Coman ditepis Emiliano Martinez sedangkan sontakan Aurelien Tchouameni melesar.

Di sisi lain algojo Argentina yakni Messi, Paolo Dybala, Leandro Paredes dan Gonzalo Montiel berhasil memperdayai kiper Hugo Lloris. Perjalanan Argentina di ajang ini memang terbilang menarik. Pada awal laga di fase grup, Messi dan kolega dibuat terkejut oleh kemenangan 2-1 Arab Saudi. Saat itu Argentina dinilai layak dicoret dari kandidat tim favorit juara.

Namun setelahnya, Argentina bangkit. Mereka sapu bersih kemenangan di fase grup dan lewat rintangan di fase gugur kontra Australia, Belanda, Kroasia hingga Prancis. Pelatih Argentina, Lionel Scaloni pun membuktikan usia bukan halangan membawa Argentina juara Piala Dunia 2022. Dia mengikuti jejak Cesar Luis Menotti (usia 39 tahun 232 pada tahun 1978.

“Pertandingan ini gila. Kami menjalani pertandingan yang hebat dan kami harusnya bisa menyelesaikannya dalam 90 menit. Menjadi juara dunia bukanlah sesuatu yang saya rencanakan,

tapi dari kami dan saya pikir itu pantas,” kata Scaloni seperti dilansir dari laman L’Equipe.

Scaloni bangga dengan etos kerja yang dipertunjukkan oleh anak asuhnya. “Saya bangga dengan pekerjaan yang mereka lakukan. Ini adalah skuad yang menarik, saya ingin memberi tahu ke orang-orang untuk menikmati, ini adalah momen bersejarah bagi negara kita,” jelasnya.

Kiper Emiliano Martinez punya jasa besar saat Argentina mengalahkan Prancis. Ia melakukan penyelamatan superpenting di pengujung laga. Pria berusia 30 tahun itu berhasil mementahkan sepaan Randal Kolo Muani di detik-detik akhir periode kedua extra time.

“Saya melakukan pekerjaan dan mewujudkan mimpi. Saya tidak bisa memimpikan Piala Dunia yang seperti ini. Saya berusaha untuk tetap tenang selama pertandingan dan adu penalti,” kata Martinez dikutip ESPN.

Walau demikian, Martinez mengaku kesal dengan gol yang dibuat Prancis. Terlebih dua dari tiga gol Les Bleus datang dari titik putih. “Ini adalah pertandingan di mana

kami harus menderita. Dua tendangan yang payah, dan mereka dapat menyamakan kedudukan. Mereka mendapat penalti dan mencetak gol,” ujar kiper yang meraih Golden Glove ini.

Sementara pelatih Les Bleus, Didier Deschamps tetap mengapresiasi pemainnya. “Saat ini saya melalui berbagai macam emosi. Namun, pada akhirnya hasil ini begitu kejam. Kami nyaris saja menggapainya. Tetapi, yang terjadi tak sesuai harapan. Terlepas itu semua, dengan memasukkan pemain muda yang minim pengalaman, kami punya kaki yang bugur dan berkualitas. Kami melakukan apa yang dibutuhkan untuk menjaga mimpi. Tetapi, mimpi kami tak terwujud,” kata Deschamps dikutip L’Equipe.

Selain penghargaan untuk Messi (pemain terbaik), Mbappe (top scorer), Martinez (kiper terbaik), punggawa Argentina lainnya, Enzo Fernandez terpilih sebagai pemain muda terbaik. Sementara timnas Inggris meraih penghargaan sebagai tim fair play.

## Messi Terhebat Sepanjang Masa

LUSAIL CITY (IM) – Lionel Messi mencatatkan pencapaian sempurna di dunia sepak bola. Laga final Piala Dunia 2022 menjadi puncak dari semuanya. Tidak ada pemain lain yang bisa menyaingi pencapaian La Pulga.

Pada babak puncak yang berlangsung di Stadion Lusail, Minggu (18/12), Messi membawa negaranya, Argentina, menjadi juara setelah mengalahkan Prancis lewat babak penalti dengan skor 4 (3) – 2 (3).

Messi mencetak dua gol, satu dari titik penalti. Ia pun mencetak tujuh gol selama ajang ini, hanya kalah satu gol dari Kylian Mbappe (Prancis). Usai pertandingan, Messi didaulat sebagai pemain terbaik di ajang sangat bergengsi ini.

Dengan hasil ini, Messi sudah meraih 1 trofi Piala Dunia, 1 trofi Copa America, 4 trofi Liga Champions, 10 trofi LaLiga, 7 Ballon d’Or. Ia sudah melakoni 1.003 pertandingan, mencetak 793 gol dan membuat 350 assist,

baik untuk tim nasional maupun untuk klub yang dibelanya. Berbagai raihannya ini menahbiskan dirinya sebagai GOAT alias yang terhebat sepanjang masa.

Ia pun tak bisa menyembunyikan rasa senang karena bisa mendapatkan apa yang selama ini diinginkannya. Dia tak lupa bersyukur atas karunia Tuhan dan meminta rakyat Argentina berpesta merayakan sukses ini.

“Gila betul kalau caranya seperti ini. Saya memang lama menantikannya. Saya tahu Tuhan akan memberikannya kepada saya suatu saat, saya punya feeling caranya harus seperti ini. Kini saaatnya merayakannya. Lihat piala ini, indah bukan? Kami begitu menderita tapi kami bisa mendapatkannya. Kami tidak sabar segera kembali ke Argentina dan melihat kegilaan di sana. Saya menginginkan trofi ini sepanjang

hidup saya. Ini adalah impian masa kecil,” ujar Messi kepada TyC Sports.

Selamat ya Leo Messi!  
●vdp



LIONEL MESSI  
Pemain Timnas Argentina

## Tottenham Ingin Gaet Amrabat

LONDON (IM) – Tottenham Hotspur dikabarkan telah menyiapkan dana lebih dari 50 juta Euro atau sekira Rp836 miliar untuk memboyong gelandang Sofyan Amrabat dari Fiorentina.

Dikutip dari Football Italia, Tottenham Hotspur tertarik dengan talenta dari Amrabat dan siap untuk bersaing dengan beberapa klub besar Eropa seperti Liverpool dan Atletico Madrid.

Berdasarkan laporan La Republica, diperkirakan Tottenham Hotspur harus menyediakan dana setidaknya 50 juta Euro agar bisa membuat Fiorentina mempertimbangkan tawaran mereka.

Beberapa waktu lalu dikabarkan Fiorentina menegaskan jika mereka tidak mempunyai niat untuk menjual pemain asal Maroko tersebut, namun

hal itu bisa saja berubah andai ada tawaran menarik yang datang.

Nama Amrabat muncul ke permukaan seiring penampilan gemilangnya bersama Timnas Maroko di ajang Piala Dunia 2022 di Qatar.

Amrabat turut membantu Maroko melangkah jauh di Piala Dunia 2022 dengan menyingkirkan beberapa negara unggulan seperti Belgia, Spanyol dan Portugal, namun mereka kalah 0-2 dari Prancis di semifinal.

Hanya sayang, Amrabat bersama Maroko menyerah 1-2 dari Kroasia pada pertandingan perebutan tempat ketiga Piala Dunia 2022 di Stadion Khalifa International, Al Rayyan, Qatar, Sabtu (17/12) malam WIB.

●vit



SOFYAN AMRABAT  
Pemain Timnas Maroko

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com